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Ata da 4ª Reunião ordinária de 2020, realizada no dia 09 de dezembro de 2020.

Aos dias 09 (nove) do mês de dezembro de 2020 (dois mil e vinte), às 13:30 (treze horas 1 

e trinta minutos) reuniram-se pela plataforma virtual do Google Meet, sob a Presidência 2 

do Professor Williame Farias Ribeiro, Chefe do Departamento de Engenharia e Meio 3 

Ambiente – DEMA, os Professores, Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel, Carla Soraia 4 

Soares de Castro, Elaine Bernini, Elaine Folly Ramos, Évio Eduardo Chaves de 5 

Melo, Frederico Gustavo Rodrigues França, Joel Silva dos Santos, Leonardo 6 

Figueiredo de Meneses, Lincoln Elói de Araújo, Rafael Luís Galdini Raimundo, 7 

Zelma Glebya Maciel Quirino. Não houve participação da representação estudantil. 8 

Não compareceram à reunião os professores Almir Ferraz Filho, Anderson Alves dos 9 

Santos, Antônio Christian de Andrade Moura, Evelise Marcia Locatelli de Souza e 10 

Nadjacleia Vilar Almeida, os quais tiveram suas ausências justificadas. A reunião 11 

departamental teve como pontos de pauta: 1) Informes; 2) Aprovação das atas: 1ª e 3ª 12 

reunião ordinária de 2020 e 2ª, 3ª e 4ª reunião extraordinária de 2020; 3) Aprovação Ad 13 

referendum para o parecer favorável do relator ÉVIO EDUARDO CHAVES DE MELO 14 

para afastamento de curtíssima duração (Processo SIPAC 23074.095652/2020-91) da 15 

Profa. Nadjacleia Vilar Almeida; 4) Apreciação do projeto de pesquisa (Processo SIPAC 16 

23074.103510/2020-64) no âmbito departamental do Professor Rafael Luís Galdini 17 

Raimundo; 5) Mapeamento das ações e demandas de internacionalização do DEMA em 18 

subsídio à elaboração do Plano de Internacionalização do CCAE-UFPB; 6) Destaques e 19 

encaminhamentos sobre o plano de biossegurança do CCAE; 7) Outros. 1) Informes. A 20 

chefia inicia a reunião informando que o departamento finalizou os PAD’s e os enviou à 21 

Direção de Centro. Na ocasião, ele agradece aos docentes pela cooperação na elaboração 22 

dos planos e pelas ações realizadas na pandemia. Em seguida, ele informa que a lista de 23 

contatos atualizada foi enviada ao Centro e que o livro do DEMA está na parte de revisão 24 

final para submeter à editora UFPB. Prosseguindo, o professor Williame Farias Ribeiro 25 

comunica o encaminhamento do professor Lincoln Elói de Araújo sobre o pedido de 26 

dispensa da PROEX e deixa registrado seus agradecimentos. Ele ainda informa que a 27 

professora Carla Soraia Soares de Castro encaminhou um formulário de pesquisa 28 

referente ao período remoto 2020.1 por e-mail. Logo em seguida, a chefia abre a 29 

oportunidade para a plenária fazer seus informes. Então, a professora Carla Soraia Soares 30 

de Castro esclarece que as novas minutas chegaram ao grupo do Centro, mas a chefia e a 31 

coordenação não as divulgaram, devido à falta de informações concretas e claras, a 32 

instabilidade administrativa e a futura discussão e aprovação das mesmas no CONSEPE. 33 

O Professor Rafael Luís Galdini Raimundo informa que a partir do dia 13 (treze) de 34 

outubro assumiu a Assessoria de Internacionalização do Centro, e que foi realizado o 35 

primeiro evento no Fórum Permanente da Sustentabilidade. A professora Elaine Folly 36 

Ramos informa que precisa de um/uma suplente na “Comissão de Ética para o Uso de 37 

Animais”, e a chefia solicita que quem tiver o desejo de participar se manifeste. Na 38 

ocasião, a professora Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel manifestou interesse. Em seguida, 39 

a professora Carla Soraia Soares de Castro pede para deixar registrado, visto a aprovação 40 

do artigo primeiro da minuta para o período 2020.2 no CONSEPE, que a coordenação 41 



realizou uma consulta ampla sobre a biossegurança e chegou à conclusão de que não há 42 

condições das disciplinas serem oferecidas presencialmente. A respeito do assunto, a 43 

plenária concorda em continuá-lo no ponto 6. 2) Aprovação das atas: 1ª e 3ª reunião 44 

ordinária de 2020 e 2ª, 3ª e 4ª reunião extraordinária de 2020. Após as deliberações, 45 

as atas foram postas em votação em separado e aprovadas, como segue: ata da 1ª reunião 46 

ordinária de 2020 com 2 (duas) abstenções; ata da 3ª reunião ordinária de 2020 com 2 47 

(duas) abstenções, as atas das 2ª e 3ª reuniões extraordinárias de 2020 por unanimidade e 48 

a ata da 4ª reunião extraordinária de 2020 com 1 (uma) abstenção. 3) Aprovação Ad 49 

referendum para o parecer favorável do relator ÉVIO EDUARDO CHAVES DE 50 

MELO para afastamento de curtíssima duração (Processo SIPAC 51 

23074.095652/2020-91) da professora Nadjacleia Vilar Almeida. Em não havendo 52 

discussão, o presidente colocou em votação o Ad referendum para o parecer favorável do 53 

relator frente ao pleito da professora Nadjacleia Vilar Almeida, sendo aprovado por 54 

unanimidade. 4) Apreciação do projeto de pesquisa (Processo SIPAC 55 

23074.103510/2020-64) no âmbito departamental do Professor Rafael Luís Galdini 56 

Raimundo. A Professora Zelma Glebya Maciel Quirino leu o seu parecer favorável, que, 57 

não havendo discussão, foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 5) 58 

Mapeamento das ações e demandas de internacionalização do DEMA em subsídio à 59 

elaboração do Plano de Internacionalização do CCAE-UFPB. O professor Williame 60 

Farias Ribeiro passou a palavra ao professor Rafael Luís Galdini Raimundo, que na 61 

ocasião apresenta alguns princípios e ações concretas com relação ao plano e fala sobre 62 

o questionário que será enviado aos docentes para a realização de um diagnóstico. Não 63 

havendo discussão, o presidente da reunião deixa registrada a disposição do DEMA em 64 

contribuir com o professor. 6) Destaques e encaminhamentos sobre o plano de 65 

biossegurança do CCAE. A chefia registra que o plano foi construído através de 66 

reuniões coletivas, e passa a palavra para a Professora Carla Soraia Soares de Castro, que 67 

na ocasião diz que enquanto coordenação não fez modificações no plano enviado, pois 68 

ele está nas bases do que foi discutido nas reuniões realizadas. Em seguida, o professor 69 

Rafael Luís Galdini Raimundo apresenta o plano, e logo após o professor Williame Farias 70 

Ribeiro abre para discussão e destaques. Então, o professor Leonardo Figueiredo de 71 

Meneses sugere que o trecho: “bandeira do munícipio”, contido na página 10 (dez) do 72 

documento, seja esclarecido. Após um momento de discussão e sem mais destaques, o 73 

presidente abre votação e o colegiado é unanime quanto a aprovação do documento da 74 

forma que está posta. Nada mais havendo a tratar, a chefia aproveitou o momento para 75 

agradecer a parceria de trabalho, desejou boas festas em família aos membros do 76 

colegiado, e após facultar a palavra aos demais conselheiros, dá por encerrada a reunião 77 

às 15:37 (quinze horas e trinta e sete minutos) e determinou que se lavrasse a presente 78 

ata, que após lida e aprovada, vai assinada por mim, Ruth Fernandes Tavares, e pelos 79 

membros do DEMA para que surta seus efeitos legais.    80 


